2008年9月30日 No. 0 8 0 7

- 〇 農水関係職場で職場集会を開催
- 給与実態調査の結果について
- 〇 現業組織集会へ参加
- 学習交流集会 参加者を募集中



愛知県職員組合連合会 評 業 議

名古屋市中区三の丸2-3-2

愛知県自治センター 052-951-4036 話

FAX

集会を取り組んできました。 現業職員全員を対象に職場

り、すでにぎりぎりの状態で

ました。

不補充で年々、現業職員が減

農水関係の職場では退

(73%)の参加があり、

す。さらに団塊の世代の職員

の退職時期を迎え、待ったな

現業以外の職員からも「こ

農林水産関係の職場では、

052-972-0649 URL: www. aichikenshoku.gr. jp mail: gengyou08@aichikenshoku.gr.jp

農林水産関係職場で

現業職品

場

集会

委託化•嘱託員化

、ます。

現業職員の業務は

引き続き正規の職員

組合員の 73%が参加

学習と、組合の方針について

組方針」による新しい情勢の

職場集会では、本県の「取

職場から切実なの声 なんて とんでもない

意思統一を図ってきました。

全体では63人中46

現評学習交流集会

- ◆10月31日(金) 14時~11月1日(土) 12 時
- ◆サンヒルズ三河湾(蒲郡市)

ました。

A・Bの人は 15

・7%あり

昇給が1号加算される

- ◆今年も充実のゲスト講師をお招きします
 - 「見せます!これが労働組合の真髄だ!」
 - レーベン企画プロデューサー 南雲 聡樹さん
 - 「笑顔が照る照る、幸せが照る照る!てるてる坊主」 11/1 FMジャングル(兵庫県豊岡市)パーソナリティ-妙楽寺住職 天尾隆心さん、盛重寺住職 平尾宗信さん

勤務評定のAB

92 • 1 %

(回答数20

9

回答率

◎ 参加費は無料です。詳細は裏面、チラシをご覧ください。

少人数職場では9.5%

30%に遠く及ばず



8月4日 農業総合試験場

給与実態

続できない」という声が出て のままでは、研究や業務が継 しとなっています。

調 査

30

勤務評定のAB

公務貢献

%を大きく下回る

現業組合員は 減少の一

態調査の結果がまとまりま いました給与実 さらに、現業職員が3人以 途

ごめんなさい 日程を変更し

却」が図られたとは言えない て勤務評定のA・Bの該当者 状況です。 ませんでした。 の職場では9・5%しかあり 下と4人以上の職場を分け 集計したところ3人以下 「従来の勤務評定から脱

たが、結果からはこの点は

て、

いい映画をつくりまし

(東三支部

S

みんなで、

頑張

されることが重要な点でし

十分とは言えません。

来年度も引き続き、

査定

にも公平に勤務評定が実施

査定昇給では、

現業職員

をみんなでつくりましょう

か?題名は「俺たちの職場

明日はある」

ならない様に、

らない様に、新しい映画我々も映画の最後の様に

息絶えます。

数十発の銃弾を浴びせら

りました。

した。速報と少し数字が変わ

5月に行

公務貢献「あり」も わずか6.3%

ありましたが、全体の上限の 務貢献、あり」の人は6・3% 昇給が1号加算される「公 %は大きく下回りま

体の上限の30%には及びま

A・Bがあったとはいえ、全

結果として、一定数の方に

せんでした。

た。30

ている。委託や嘱託の人が代 この仕事のプロとしてやっ の取り組みの出発点となり 「農業関係の職場では、正規 驚いた」「自分たちは、「情勢の話を初めて聞い 今後 参加者数 分 会 名 開催日時 組合員数 段戸山牧場 5 6 7月30日 山間農業研究所 2 農業総合試験場 8月4日 1 4 22 東三河農業研究所 3 3 8月5日 森林・林業技術セン 1 1 畜産総合センタ 8月18日 14 1 1 種鶏場 9 7 8月29日

わってやれる仕事ではない。

農総試・安城 3 2 三河高原牧場 9月1日 3 2 63人 46人 合 計

ちに明日はない」からでし

ようか?映画の最後は、

ーーとクライドが保安官に

る状況が、

まさしく「俺た

我々が、

今、

置かれて

に頭をよぎります。

い」という題名が、

しきり

最近「俺たちに明日はな

す。 員の補充にむけて当局と話 産部交渉を皮切りに正規職 出されました。 し合いをすすめて だ」など、たくさん意見が の現業職員の存在は不可欠 今後、職場要求の農林水 いきま

> 名に心を揺さぶられたもの 内容もさることながら、 ギャング映画です。

映画

題

現業組合員 前 年比 24 名減

施を求めていきます。 調査を行い実態を明らかに 昇給の実施状況についても 今年4月時点の現業組合 問題があれば公平な実 小 言ってもいい、ぎりぎりの状みができる最低限の人数と らない限り、組織的な取り 減少しました。

組

27名で、昨年度から 退職不補充の流れが変わ (再任用職員を除く) 24 は 名

 \diamondsuit 現業さま

 \diamondsuit

の映画です。 「俺たちに明日はない」 映画です。 お気に入り

の最中、 クライドを主人公とした、 1930年代の世界恐慌 実在したボニー

用されている現業職員があ

しくは、つい最近まで新規採

る自治体があり、若い人の参

加者が意外に多かったこと

77-12

= 2

#-6,

002-2-

P

「現評」

織集会が開催されました。

参加してまず気づいたこ

の参加のもと自治労現業組 から多数の自治体現業職員 の混乱にもかかわらず、全国

ました。

にかけて、岩手県花巻市にて

去る7月24日から26日

大地震の翌日で各交通機関

現業労働者の連携で地域の 公共サービス再生へ

現業組織集会へ参加 7月24日~26日 岩手県花巻市

震が発生した中、役員5名が参加しま した。笹山副議長のレポートです。 日の深夜に震度6強を観測する地

7 月 25 日 分科会



替えの波がどこでも押し寄 員に対する厳しい状況に変 せてきていることを痛感し わりはなく、民間委託や任用 しかし、総体的には現業職

の温度差がかなりあり、その 具体的な対応策が無いこと、 用替えの実態と取り組み」に 科会では「委託・合理化・任 職員と、そうではない職員と また任用替えに対して若い たが、当局の攻撃に対しての L ついて討議され、各地から厳 2日目に私の参加した分 い現状の報告がありまし

はありますが、現在でも、

Ł

くさんおり、一部の市町村で

員の現業の方が圧倒的にた とは、県職員よりも市町村職

ていると思われます。

であります。 現業職員の意識改革と、業務 無くてはならない業務であ り、私たちの仕事が県民には り方」の整理を行う予定であ 現業職員について「業務のあ 成21年度末には、 の重要性のアピールが必要 ることを認識させるために、 厳しい状況が予測され、 すべての 平

要があると痛切に感じさせ りますが、この1年が勝負の る3日間でした。 しつかり学習し、討議する必 とと思いますので、私たちも 年となるのは、間違いないこ 非常に困難な時期では あ

副議長 笹山 真司 した。

場を疲弊させる原因となっ え)流れも、ますます現業職 職に移行してしまう(任用替 現業職場を捨てて、一般行政 若い職員は、先の見えない

今後、本県においても、 1日目は 10月

対応に苦慮しているようで

組「てるてる坊主」のDJな

局、FMジャングルの人気番

このお二人、豊岡の地域

んです。

雲さんです。 合員が主人公の活動を徹底 員労働組合の元書記長の南 熱く労働組合を語る 講師は、東京の江戸川区職 区職労の役員の時には、 組

的に追及。 南雲さん。 運動の愛の伝道師」と名乗る 性化のお手伝い。自ら「労働 ントや講演を通じて組合活 レーベン企画に転身し、イベ 現在は江戸川区を退職し、

会になると思います。

っくり自分を見つめ直す機

参加費は無料

国で南雲ファンが急増中。 料に、「組合って素晴しいん 全国の組合の取り組みを材 GMを流してクライマック だよ」という熱い語りに、 区職労での自らの経験や 講義のラストには、自らB

全県の仲間 学んで 語り合って

目からウロコの 新鮮な講義 夜は語りあって 明日の元気を 初めて参加の方も 安心!

説法で心おだやかに

お話していただくのは、兵

2日目は ご住職です。 庫県豊岡市内の2人の若い もあり、これも注目です。

固いイメージを持たせない 軽やかなトークです。 楽しい雰囲気で、仏教という 回テーマに沿ってトークを えを説いていくというもの。 していき、話の流れで仏の教 した「てるてる坊主」は、 仏の教え、説法を聴いてじ トークでは笑顔が絶えず 05年10月からスター

参加、 でも、2日目だけでも、 会からでも、泊まって朝まで う限られた機会です。 部分参加も大歓迎! 全県の現業の仲間がつど 1日目だけでも、夜の交流 大歓迎です。 部分 を灯すのも一興です。

楽しく学び語り合いましょ 安心して参加ください。 てる人がいない方も大丈夫。 仕事のこと、組合のこと、 初めて参加する方も、 知っ

申し込みは 10月10日までに

スを演出するといううわさ

元気になろう!

V : 夕食交流会までの方は会食 補助券を当日、 書に記入して、切らずに本部申し込みは、チラシの申込 へ FAXを。 宿泊の方は宿泊補助券を、 持参くださ

0

広がっています。 は白熱電球に比 叫ばれているな か、電球型蛍光灯 への切り替えが 電球型蛍光灯 温暖化対策

|抑えられて長持ちする でおトクです。 の約10倍ですが、電気代が 6~10倍。値段は白熱電球 熱量が約5分の1、寿命は 白熱電球のソケットに べ、消費電力・発

は電灯を消しキャンド ものはすぐ点きます。 がかかりましたが、最近 前は明るくなるまで時間 そのまま付けられます。 %は照明器具です。時に 家庭での消費電力







